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Nave Garibaldi abraza el gran padel: un evento histórico para inaugurar 

oficialmente El Genova Premier Padel P2 
 

Un evento destacado como el Genova Premier Padel P2 merecía una Ceremonia de 
Apertura en una ubicación excepcional. La encontró a bordo de la Nave Garibaldi, un 
histórico portaaviones atracado en el muelle Ponte dei Mille de la Ciudad de Génova, donde 
en la tarde del miércoles se inauguraron oficialmente los cuadros principales de la 
competencia. Asistieron a la ceremonia el Capitán de Navío Marco Guerriero, el Alcalde de 
Génova Marco Bucci, el Presidente de la Federación Internacional de Padel Luigi Carraro, el 
CEO de Premier Padel David Sugden, el Almirante Aurelio De Carolis, Comandante de la 
Escuadra Naval, y el Presidente de la FITP Liguria Andrea Fossati. 
 
Todas las instituciones se unieron para celebrar un momento histórico: para el padel, para la 
Ciudad de Génova y para la Marina Militar, que ha puesto uno de sus medios más famosos al 
servicio del deporte, ofreciendo una vitrina excepcional a una disciplina maravillosa gracias a 
la realización – a cargo de Sport e Salute – de una espléndida pista de padel en la cubierta 
del barco, realizada por MejorSet. 
 
Junto a las instituciones y la prensa, participaron en el evento algunos de los más grandes 
campeones del padel internacional, protagonistas hasta el domingo 7 de julio en las pistas de 
Valletta Cambiaso: las dos parejas número uno del mundo, compuestas en la categoría 
masculina por Arturo Coello y Agustín Tapia, y en la femenina por Ariana Sánchez y Paula 
Josemaría; pero también Gemma Triay y Claudia Fernández, Federico Chingotto y Álex 
Arroyo. 
 
Al término de los discursos institucionales, las estrellas del padel se exhibieron en mini-
desafíos de parejas mixtas, entreteniendo a los numerosos invitados presentes. Una 
oportunidad única también para los campeones que, aunque acostumbrados a frecuentar los 
torneos más importantes del mundo, nunca habían tenido la oportunidad de jugar en una pista 
instalada en un lugar tan impresionante como el ofrecido por la Nave Garibaldi. 
 
 
LAS DECLARACIONES 
 
MARCO GUERRIERO, CAPITÁN DE NAVÍO: “Para mí es un privilegio darles la bienvenida a 
este evento especial, en nombre sobre todo de mi tripulación. En sus casi cuarenta años de 



 

 

vida intensa y operativa, la Garibaldi ha participado en las principales misiones 
internacionales, ha surcado océanos lejanos y mares cercanos, cruzando varias veces el 
ecuador y hace solo unos meses el Círculo Polar Ártico. Pensábamos que nuestro barco lo 
había visto todo, pero estábamos equivocados. Durante décadas, nuestra cubierta ha sido el 
campo de juego, si me permiten la metáfora, de los aviones y helicópteros de nuestra Aviación 
Naval. Pero desde hace unos días, las turbinas y las palas han dado paso a una pista de 
padel, para que también la Garibaldi participe en el prestigioso evento deportivo que está 
albergando la ciudad de Génova, histórica República Marítima donde todo marinero se siente 
como en casa”. 
 
MARCO BUCCI, ALCALDE DE GÉNOVA: “Hemos trabajado mucho para hacer de Génova la 
Capital Europea del Deporte para 2024 y seguimos comprometidos en muchísimos eventos, 
con resultados que incluso superan las expectativas. El evento de hoy es uno de los más 
importantes de nuestro programa, porque lleva el padel a la Nave Garibaldi. El deporte es algo 
muy importante, con todos sus valores. Quien practica deporte aprende que las cosas no se 
obtienen fácilmente, sino que requieren sudor y esfuerzo. Aprende a trabajar con los demás y 
a aceptar las derrotas. Para practicar deporte se necesita un espíritu especial, tanto que 
generalmente quien ha hecho deporte es un buen ciudadano, y por eso las administraciones 
siguen invirtiendo en el deporte. Los sentimientos de quienes van por mar son los mismos: 
sudor, esfuerzo, trabajo en equipo y determinación para alcanzar ciertos objetivos, prestando 
un servicio a la comunidad. Hoy, por primera vez en el mundo, somos capaces de unir el 
deporte con un barco que representa lo mejor de la Marina Militar. Eventos como este 
representan una gran oportunidad de visibilidad global para nuestra ciudad. Es algo que 
necesitamos, por lo tanto, agradezco a todos los que se han esforzado en la organización de 
este evento. Todos trabajamos con el mismo objetivo, para el bien de Génova, de toda Italia y 
de las generaciones futuras”. 
 
LUIGI CARRARO, PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN INTERNACIONAL DE PADEL: “El 
evento de hoy representa una gran emoción para mí y para todo el mundo del padel. Por ello 
debo agradecer a la Marina Militar, que nos da la oportunidad de hacer algo que quedará en 
la historia de nuestro deporte. Tener una pista de padel en la Nave Garibaldi es para nosotros 
motivo de gran orgullo y satisfacción. Aprovecho para traer también los saludos de Angelo 
Binaghi, Presidente de la FITP, quien lamentablemente hoy no está presente con nosotros, 
pero nos ha apoyado desde el inicio de este proyecto, y lo hace continuamente. Estamos 
construyendo algo único, y para contarlo no podíamos tener un testimonio mejor que el de 
algunos de los jugadores más fuertes del mundo, que a su vez han hecho algo increíble. Han 
jugado un partido de mixto, una novedad para nuestro deporte, ofreciendo un espectáculo 
extraordinario. Desde que, junto a nuestro socio Qatar Sports Investments y las asociaciones 
de jugadores, lanzamos el proyecto Premier Padel, el objetivo era hacer del padel una 



 

 

disciplina global. Hoy hemos escrito otra página histórica para nuestro deporte, y pienso que 
la imagen de los campeones jugando en la Nave Garibaldi dará la vuelta al mundo. Así que, 
gracias a todas las instituciones involucradas: hemos demostrado que, cuando trabajamos 
todos juntos, logramos construir algo que entra en la historia”. 
 
DAVID SUDGEN, CEO DE PREMIER PADEL: “Para mí es un gran honor estar aquí hoy, y 
debo agradecer a todos los socios que han hecho posible este evento. Demuestra una vez 
más el arte de lo posible, porque es increíble tener una pista de padel en un barco militar, en 
el puerto de Génova, Capital Europea del Deporte. Esto representa un mensaje al mundo, por 
parte de la ciudad, de nuestro deporte y de Premier Padel. El arte de lo posible es la esencia 
del padel: un deporte que hace unos años muchos no conocían, mientras que hoy es el de 
mayor crecimiento y el más emocionante del mundo. Tanto que cada semana, en el mundo, 
nacen 50 nuevos clubes dedicados a nuestro deporte”. 
 
ALMIRANTE AURELIO DE CAROLIS, COMANDANTE DE LA ESCUADRA NAVAL: 
“Generalmente, todos los marineros tienen dos cosas en común: la capacidad de socializar y 
una gran apertura a la innovación. Dos aspectos que reconozco en el padel, un deporte 
innovador que ayuda mucho a la socialización. Agradezco a todos los que han apoyado esta 
iniciativa, porque se ha hecho un trabajo increíble. Siempre estamos abiertos a nuevas 
experiencias, por lo tanto, para nosotros es maravilloso hacer algo diferente a lo habitual, 
relacionado con el deporte. El deporte nos da muchísimo a nuestras vidas, permitiéndonos 
mejorar nuestras habilidades”. 
 
ANDREA FOSSATI, PRESIDENTE DE FITP LIGURIA: “Estamos muy contentos, era lo que 
habíamos imaginado cuando ideamos este evento hace meses gracias a la sinergia con el 
Ayuntamiento, la Marina, la Federación Internacional de Padel y la Federación Italiana de 
Tenis y Padel. Es un evento único, que quedará en la historia. Estoy contento de que hayan 
venido los jugadores más importantes del mundo y pienso que esto llevará a nuestra 
federación y al padel hacia un éxito aún mayor. El movimiento del padel ya ha hecho mucho, 
logrando crear un camino único. Creo que es el inicio de un camino que dará grandes 
satisfacciones, será un movimiento que crecerá cada vez más en términos de patrocinadores 
y atractivo. Lo habéis visto también aquí: Génova no solo se ha movido desde un punto de 
vista deportivo, sino que todas las instituciones se han movido porque esta es una gran 
disciplina a nivel social y relacional. Creo que esta es la vía principal a seguir”. 
 
EL MENSAJE DE FRANCESCO LOLLOBRIGIDA, MINISTRO DE AGRICULTURA: "Saludo 
a todos los presentes y agradezco al Alcalde de Génova, Marco Bucci, por la invitación al 
Evento Especial a bordo de la Nave Garibaldi atracada en Stazione Marittima-Ponte dei Mille. 
Un evento que, gracias también a la valiosa colaboración con la Marina Militar, da prestigio a 



 

 

la ciudad de Génova, contribuyendo a la valorización de un deporte que se ha convertido en 
un fenómeno social además de deportivo. La de hoy es una importante ocasión que subraya 
cuánto es significativo el Sistema Italia en el desarrollo del deporte asociado a la alimentación 
y a la comida de calidad. El trabajo que llevamos adelante sinérgicamente entre Ministerios, 
desde la instalación del Gobierno Meloni, también tiene como objetivo favorecer la información 
necesaria para distinguir entre alimentos saludables y dañinos, ya desde los más pequeños. 
Es necesario reiterar nuestro compromiso con la soberanía alimentaria, concepto que ve en la 
defensa de los valores y las tradiciones italianas un elemento clave para el bienestar y la 
cultura de nuestra Nación. Para quienes realizan actividad física, una alimentación basada en 
los principios de la Dieta Mediterránea es una necesidad importante, sea un atleta profesional 
o aficionado. El deporte representa un elemento fundamental para el crecimiento personal, 
para la educación de todos, y son precisamente eventos como este los que nos lo recuerdan 
de la mejor manera”. 
 
EL MENSAJE DE DANIELA SANTANCHÈ, MINISTRA DE TURISMO: “Queridos todos, 
lamento no poder estar allí con ustedes. Me hubiera gustado estar presente, pero 
compromisos institucionales inaplazables me lo impiden. Pero estaré con la mente y con este 
videomensaje. Les agradezco por el compromiso y la seriedad en la organización de estos 
eventos deportivos en el marco de la programación de Génova Capital Europea del Deporte. 
Estoy feliz de que nuestra Venus sea testigo de esta manifestación, que contribuye a poner en 
valor nuevos fenómenos de interés, como el padel, dentro del binomio ganador deporte-
turismo. Eventos como este nos permiten consolidar aún más el turismo deportivo como un 
potente atractivo de flujos turísticos, incluso de alto gasto, y un portador de valores sanos y 
constructivos. Y luego, seamos sinceros, ninguna nación en el mundo puede regalarte al 
mismo tiempo la emoción del deporte, en este caso del padel, y dejarte sin palabras mientras 
disfrutas de un patrimonio cultural, paisajístico y enogastronómico que no tiene igual en el 
mundo. El evento de hoy, Génova Capital Europea del Deporte, los Internacionales de Tenis, 
los Campeonatos Europeos de Atletismo, los Campeonatos Mundiales Juveniles de Vela y los 
Campeonatos Mundiales de Tenis de Mesa, así como los Juegos Olímpicos de Invierno de 
Milán-Cortina, son testimonio de cómo nuestra amada Italia está volviendo a resurgir en el 
escenario internacional como sede de los mayores eventos deportivos”. 
 
LAS PALABRAS DE LOS JUGADORES PRESENTES EN EL EVENTO 
 
GEMMA TRIAY: “Poder jugar en un barco es una experiencia única, especial, divertida y 
emocionante. Es la prueba de cómo el padel no tiene límites: está creciendo muchísimo a 
nivel global, y todo el mundo espera que pueda llegar hasta los Juegos Olímpicos. Creo que 
en unos años lo lograremos”. 
 



 

 

FEDERICO CHINGOTTO: “Nunca habría pensado en mi vida jugar a padel en un barco 
militar. Nos hace entender a dónde está llegando nuestro deporte. Premier Padel está 
haciendo un gran trabajo en términos de internacionalización, junto con la FIP y nosotros los 
jugadores. Trabajaremos todos juntos para seguir creciendo, y hacer que la gente siga 
disfrutando de este deporte que tanto amamos”. 
 
ARTURO COELLO: “¿El padel mixto en el futuro? Creo que es posible, y seguramente sería 
muy divertido para los espectadores. Paula y yo somos ambos zurdos, por lo tanto, 
difícilmente podríamos jugar juntos como nos ha sucedido hoy. Pero tenemos características 
similares: ella tiene una gran potencia, y la fuerza también es una de mis principales 
cualidades”. 
 
PAULA JOSEMARIA: “Yo también creo que los aficionados pueden disfrutar con el doble 
mixto, para una competencia o incluso para un evento o una iniciativa como la de hoy. Juntar 
a dos zurdos como nosotros es difícil, pero haber tenido la posibilidad de jugar al lado de 
Arturo es un lujo para mí”. 
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